

Antrag des Bezirksbürgermeisters im Stadtbezirk Nippes zur Durchführung einer Aktuellen Stunde nach § 5 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Der Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk Nippes beantragt für die kommende Sitzung der Bezirksvertretung Nippes (16.05.2019) eine Aktuelle Stunde zum Thema Zukunft der Notdienstpraxis am St. Vinzenz-Hospital

Im Rahmen der Diskussion um die Anzahl der Notdienstpraxen im Kölner Stadtgebiet schien es lange Zeit so, dass der Standort am St. Vinzenz-Hospital erhalten und ausgebaut werden soll. Aufgrund reger Diskussionen um die richtige Standortwahl für den Stadtbezirk Chorweiler ist jetzt in der Folge eine Aufgabe des bewährten Standorts am St. Vinzenz-Hospital in der Diskussion.

Da dies für alle Bürgerinnen und Bürger des Stadtbezirks Nippes ein bedeutsames Thema ist, soll im Rahmen einer Aktuellen Stunde zunächst eine Information über den Sachstand durch einen Vertreter der Kassenärztliche Vereinigung Nordrhein Bezirksstelle Köln, dem Trägerverein Ärztlicher Notdienst Köln-Nord e.V. und dem St. Vinzenz-Hospital erfolgen.

Auch wenn die Bezirksvertretung Nippes in dieser Sache kein Beschlussorgan ist, kann von hier aus ein deutliches Signal im Sinne eines Appells an die Entscheidungsträger im Anschluss an die Information und den Meinungsaustausch erfolgen.

Bernd Schößler
Bezirksbürgermeister